

# Reina de las Fiestas 2008

*- Lo que más me gusta de las Fiestas es la procesión, es un acto muy bonito porque lo que estamos celebrando es en honor a nuestros santos. Es algo fundamental -*

- Por las mañanas trabajo y por las tardes si tengo que venir a algo vengo porque yo me he comprometido a ello. Lo bueno es que tengo un horario flexible y me lo permite y por supuesto tengo vacaciones la semana de fiestas.

**- Hay alguna novedad por parte de tu peña en este 30 aniversario?**

- Pues este año al ser el aniversario llevará la procesión algo muy emocionante y habrá alguna sorpresa más pero por ahora no voy a desvelarla.

**- ¿Qué es lo que destacarías de tu peña?**

- Ante todo la alegría, cuando me hice peñista, lo hice con pleno convencimiento propio, no porque mis amigos o mi familia fuese de la peña sino porque yo quería serlo, porque me transmite mucha alegría y quería formar parte de eso. Además creo que tienen un programa muy original con el concurso de peonza entre otras cosas.

**- Si tuvieses que destacar un acto de fiestas qué destacarías?**

- Es muy difícil elegir un

solo acto entre tantos, pero creo que unas fiestas sin chupinazo, sin encierro y sin fuegos artificiales no son unas fiestas. Pero a mi personalmente lo que más me gusta es la procesión, es un acto muy bonito porque lo que estamos celebrando en estas Fiestas es en honor a nuestros santos. Es algo fundamental.

**- ¿Cómo te imaginas que van a ser estas fiestas?**

- A ratos muy estresantes, me da miedo que lleguen esos momentos en los que te tienes que marchar y no encuentras las cosas. Pero me siento muy reconocida porque me han elegido reina y asumo muchas responsabilidades porque se lo debo a la gente. Me da miedo no estar siempre bien, no estar a la altura, pero intentaré hacerlo todo lo mejor posible para tener la conciencia tranquila. Esto es muy diferente a pasarte unas fiestas detrás de la barra, pero me acabaré acostumbriendo y al final no querré que se acabe y diré qué pena. Todo esto

es una mezcla de emociones, por un lado sorpresa porque es algo nuevo y no sabes cómo será, emoción y mucha alegría. Lo único que espero es que no llueva.

**- Ahora que la gente de Calahorra sabe quien va a ser la Reina de las Fiestas 2008, ¿Te paran por la calle?**

- Es gracioso, porque hay gente que no conoces de nada y te para y te hablan y te dicen que te conocen porque eres la reina y te dan la enhorabuena, se fijan en ti y te alegras. La verdad es que da gusto. Por ahora la gente ha sido amable, esperemos que no me tiren huevos.

**- Tu que estas estudiando fuera, qué destacas cuando hablas de Calahorra.**

- Sobre todo la Semana Santa, me parece que es algo muy importante de Calahorra y muy bonito, todas las procesiones y lo que organiza el Paso Viviente, como el Mercatforum por ejemplo, es algo que siempre cuento a mis amigos de allí. Y las jornadas de la Verduera, es algo especial para



Calahorra, me gusta que se valore tanto. Siempre señalo estas dos fechas y como no, las fiestas, el ambiente que hay, las cuadrillas comiendo juntas con la charanga sonando.

**- ¿Cómo se asume ser la primera reina de tu peña y más este año que es su 30 aniversario?**

- Estoy muy muy muy agradecida, porque como digo, yo me hice de la peña El Hambre por con-

vencimiento propio. Yo les elegí a ellos de entre todas las peñas y ahora son ellos los que me han elegido a mi por lo cual lo siento como un reconocimiento mutuo. Y espero estar ahí, participar y ayudar a mi peña en todo lo que haga. Además es una peña que cuando organiza alguna actividad las reinas de otros años siempre están ahí, siguen, porque se enganchan y yo lo haré

también, porque si algo hay que destacar de mi peña es eso que tiene la gente que te engancha.

**- Qué invitación harías a la gente para estas fiestas.**

- Que se lean bien el programa de las peñas y del Ayuntamiento y que acudan a todos los actos que puedan que hay muchas más cosas que salir de noche. Y que traigan a amigos de fuera.

Jamones Benigno Iglesias Campo

**FABRICA Y SECADERO DE JAMONES**

**FELICES FIESTAS**

**o'Jamoneiro**

**VENTA AL PUBLICO:**  
Avda. Estación, 45  
Tefno.: 941 132178  
Fax: 941 132382  
26500 CALAHORRA

**ASESORIA MORENO**  
Gestion Fiscal, Contable y Laboral

C/ José M<sup>o</sup> Garrido, 14 bajo • Tel. 941 14 75 39 -  
Fax 941 14 80 17 • Tel. Móvil 619 46 00 30  
26500 CALAHORRA (La Rioja) • email:ricardo@ribernet.es

PERIODICO GRATUITO LA NOTICIA DE LA SEMANA	FAX 941 145300
TELEFONO REDACCION 941 130028	CORREO ELECTRONICO correo@lanoticia.es
TELEFONO PUBLICIDAD 941 130028	PAGINA WEB: www.lanoticia.es

No lo olvides...  
Cada semana nuestra edición en internet